

毎週水曜日は

アルミ缶収集の日！



水曜日の朝は、多くの子どもたちがアルミ缶の入った袋を提げて登校します。

持ってきたアルミ缶は、各学年ごとにコソテナに入れておき、それらの缶を、当番のハート班の子どもたちが一本一本つぶしながら、数をかぞえ集計します。

集った缶は、一学期に一度（一本一円）で業者に引き取られ、児童会費の一部として活用されています。

各ご家庭のご協力により、今年度一学期には一万八千八百本の沢山のアルミ缶が集まりました！

中には、軽トラックで運んでくださるご家庭もあるそうです。

また、地域の方々も、子どもたちのために校庭までアルミ缶を持ってきてくださるそうです。

皆様のご協力で、心から感謝します。

子ども会コーナー

欠席ゼロの日、四〇日

めざせ！

今年度中に「四〇日」、欠席者ゼロの日を作ろうと、子どもたちが頑張っています。十二月七日の時点で、目標まであと八日となりました！



[12月7日現在]

子どもの遊び王国 in 沼津

十月二十八日（日）、沼津市愛鷹公園で子どもの遊び王国が開催されました。毎年沢山の遊びのコーナーや売店が設けられ、大勢の子どもたちでにぎわっています。戸田から参加した子どもたちからは、「楽しかった」「また来年も参加したい」との声が聞かれました。

編集後記

写真を切ったり、貼ったり、文章を書いたり、なかなか思うような紙面ができてずいぶん試行錯誤の毎日でしたが、無事「たかあしがに3号」を発行することができました。

また、今回特集を載せるにあたり、保護者の皆様にはアンケートによるご協力をいただき、ありがとうございました。広報誌も残り一号となりましたが、精一杯がんばります。

戸田小探検？!

① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ ⑮ ⑯ ⑰ ⑱ ⑲ ⑳ ㉑ ㉒ ㉓ ㉔ ㉕ ㉖ ㉗ ㉘ ㉙ ㉚ ㉛ ㉜ ㉝ ㉞ ㉟ ㊱ ㊲ ㊳ ㊴ ㊵ ㊶ ㊷ ㊸ ㊹ ㊺



答えは広報誌のどこかにあるよ！